

Relevos cubanos debutan este sábado en Mundial de Londres



La Habana, 11 ago (RHC) Los relevos masculinos cubanos se estrenan este sábado en el XVI Campeonato Mundial de Atletismo de Londres, durante la penúltima fecha de competencias.

Ambas estafetas marcarán la única presencia cubana en la jornada, ya que el laureado Leonel Suárez abandonó el decatlón el viernes al resentirse una lesión.

La meta de ambas cuartetos es clasificarse para las finales, una meta difícil principalmente para la posta de 4x100.

El relevo corto, el primero que entrará en acción, a las 5.55 am (hora de Cuba), llegó al mundial como último entre los 16 clasificados de acuerdo con el ranking de la temporada, con marca de 39,67 segundos.

Además de atravesar por su mejor campaña, el equipo perdió por enfermedad días antes del inicio del mundial a una de sus figuras estelares, Reynier Mena, por lo que incluirse entre los ocho mejores será una proeza.

El lugar de Mena será ocupado por el vallista largo José Luis Gaspar, el encargado de cerrar la posta, que completan Harlyn Pérez, Roberto Skyers y Yaniel Carrero.

Los cubanos estarán en una serie donde el gran favorito es Jamaica, por lo que al menos tienen asegurado el privilegio de medirse en su última competencia al fenomenal Usain Bolt, si como se ha anunciado se presenta en la pista en la semifinal.

Para entrar en la final, los cubanos tienen que alcanzar uno de los tres primeros lugares en su heat o realizar uno de los dos mejores tiempos entre los no clasificados directo.

El 4x400 cuenta con más opciones de clasificarse a la final, avalados en su experiencia y resultados al más alto nivel.

La posta inscripta para la semifinal sabatina la integran Williams Collazo, Adrián Chacón, Leandro Zamora y Yoandys Lescay, tres de los cuatro hombres que finalizaron sextos en la final olímpica del pasado año en Río (2:59.53 minutos) y quintos en el Mundial de Relevos de abril pasado en Bahamas (3.03.84).

Las profesoras Eloína Kerr y Amarilis Hernández confían en que la estafeta logrará su clasificación con tres titulares y el suplente, por lo que decidieron preservar al cuarto titular, Osmaidel Pellicier, quien estuvo lesionado en una de sus piernas hace unos meses.

Los cubanos presentan el sexto mejor tiempo entre los 16 equipos concursantes y el cuarto en su heat (3:03.4), por detrás de España (3:02.32), Jamaica (3:02.6), y La India (3:02.92).

En la jornada se disputarán siete finales. Además del decatlón, que tendrá sus últimas cinco pruebas, se repartirán las medallas entre las féminas los 100 con vallas, el salto de altura y el relevo 4x100, así como las lides masculinas de jabalina, 5000 metros, y el relevo de 4x100.

Cuba aparece en el lugar 29 del medallero igualada con otras seis naciones, todas con una medalla de bronce. Estados Unidos sigue al frente con 23 medallas (8-8-7), seguido por Kenya (3-1-4) y Polonia (2-2-2).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/138081-relevos-cubanos-debutan-este-sabado-en-mundial-de-londres>



Radio Habana Cuba